

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年2月7日、当社 本社工場に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、下記のとおりご報告申し上げます。

記

● 感染者

当社 本社工場に勤務する社員 1名
(所在地：岡山県岡山市北区久米6番地)

● 濃厚接触者

濃厚接触者はいないものと認識しております。

● 経緯

2月 1日 (火)	出勤
2月 2日 (水)	出勤
2月 3日 (木)	38度の発熱、喉の痛み、頭痛、咳等の症状により欠勤 病院にてPCR検査実施
2月 4日 (金)	欠勤
2月 5日 (土)	欠勤
2月 6日 (日)	会社休業日・欠勤
2月 7日 (月)	出勤 すぐ帰宅させる 帰宅後、PCR検査結果判明し <u>陽性</u> と判定

● 対応

- ①本人については陽性反応後自宅待機とし、保健所の指示に従うものとする。
- ②国のルールである「発症日より2日前」の行動を追い、仕事中にマスクを外しての会話、食事中に会話するなど感染の危険があるような行動はしておらず、工場内に濃厚接触者はいないものと確認しております。
念のため同じ工程内で作業していた社員と出勤時に昼食を近くで摂っていた社員合わせて10名を対象に抗原検査を実施し、計画有休者1名を除く対象者9名の陰性を確認いたしました

今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、社員・ご家族の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

工場は通常通りの稼働を実施しております。
ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いたします。

以上

【お問い合わせ先】 ユアサ工機株式会社 総務経理課 担当：竹原 (TEL 086-224-4231)